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男屌丝：不是说韩剧是女人的A片吗——是的——那有滚床单吗——没有
——一集也没有——大结局试试看——好吧，怒而……打开了快播！

男闺密：听说有男神——是——男神有张400年不老的脸和6块腹肌，是韩
国最大房地产商——果断滚去舔屏幕！

男公知：听说大家都在看——是——妹子看吗——看，汉子也看——看了会
掉粉吗——这得看长相——果断看，以显示长得体貌端庄！

男理科生：听说有外星人——是的——能暂停时间瞬间移动，最重要的是能
泡到正妹，还是女明星哟——马上……点开了视频！

男文艺青年：不是说韩剧是人类进步的滑梯吗——(⊙o⊙)，也不能都这么看
——那有女神吗——有，只不过一直在女神和女神经病间切换——那看完后，我
会知道姑娘刷的啤酒和炸鸡是什么——会——好吧……顺势点开了视频！

来自地球男人的决策脑回路
为什么连男人都爱看《星你》

高群书：身边有一些
朋友在看，大多是一些女
生，然后朋友介绍，我就
去看了。

华农大四理工宅男
Vince：看《星你》最主要
是因为听说有外星人，其
次有无数同龄女性朋友
叫我去看……

公务员早先生：1 是
女神的剧一般都不错；2
是为了泡妹纸聊天有话
题……

江苏卫视品牌推广
部主管刘宇哲：为了关注

同行热点呗……一个剧
火到这个程度有一定的
理由吧，而且我们也考虑
邀请都敏俊！

视频编辑关振繁：有
些好奇，因为大家都在
讲。

宣传总监戴乐：《星
你》是大家都在看，就看
两眼。

浙江媒体人：因为同
事推荐看的。

湖南卫视电视剧宣
传谢先生：因为它火了才
看的。

不看韩剧，但看
《星你》的原因？

看了《星你》，但再也
看不下去的原因？

视频编辑关振繁：看
了两集后，发现剧集矛盾
点太幼稚，居然这也能引
起这么大的关注，感觉这
世道没救了，单身剩女也
越来越多了……不就是
男角帅嘛……剧情老套，
已过了年纪，没感动的点
了。

宣传总监戴乐：看过
也不意外，不会追，但是

还挺想知道结局到底怎
样，到时记得告诉我！加
一起只看了两集。全智
贤那套《我的野蛮女友》都
看过了，男生就更不能吸
引我了，剧情也没太出意
料之外，就家族纷争兄弟
谋杀这些。无非就是“野
蛮女友”过了十年抛弃屌
丝 男 又 跟 了 个 高 富 帅
呗！ 南都供稿

高群书：看了觉得这
剧全方位都挺好的，像我
们看剧还是会更多从技
术层面去看，从剧情、人
物设定、人物关系到演员
都挺好的，主要还是看起
来舒服！你看男主角，有
一张 400 年不老的脸，超
能力，善良、多金，又是最
大的房地产商，这些设定
都挺好的。我没有到粉
丝的地步，就是觉得好
看，还不错。

华农大四理工宅男
Vince：看了以后觉得都
教授完全达不到男神级
别！看下去的原因大概
是因为女神全智贤，还有

“活了四百年”和“超能
力”两件事放在现在剧里
比较猎奇吧。ps，个人认

为刘世美的哥哥刘检察
官颜很好！也是看下去
的动力，可惜戏份太少。

公务员早先生：追剧
就是为了女神。我对女
生身材真的没什么好迷
恋的……气质和性格才
容易吸引我。因为电影

《我的野蛮女友》喜欢的
女神，加上我也倾向于喜
欢自身较强势的妹纸，当
初就喜欢上了，这次一如
既往。

湖南卫视电视剧宣
传谢先生：追下去的动力
就是大家都在追。其实
打动我的是制作，它吸引
我的点包括巧妙的植入，
对服装、布景的追求。虽
然对演员不感冒，但选角
确实很对路！
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